



令和7年度  
第15号

# みなみ風

生駒南小学校 学校だより

## ◇「新しい学校の計画お披露目会」開催◇

12月14日(日)に生駒南小学校の体育館で「未来の学校プロジェクト地域ワークショップ」が開催され、新しい学校の計画がお披露目されました。この日は70名近くの申込者に加えて当日の飛び入り参加の人、運営スタッフなど合わせると総勢100名ほどが集まり盛大な会となりました。はじめに行われた熊本大学の苦野一徳先生の講演会では「学校は何のためにあるのか」や「学びの構造転換」などについてのお話があり、これからの中学校や学習のあり方について考えみんなで共通理解する機会となりました。

これまでに10回以上行われてきたワークショップでは小中学校の子どもたち、教職員、保護者、地域の方々など多くの方々にご参加いただきました。みんなの意見をどう形にしていくのか、何度も会議を重ね、案を練り直しやっと生駒南義務教育学校(仮称)の校舎建設の計画が一つの形になりました。会場には学校の模型や実寸大の教室セット、大きな図面などが準備され、参加者みんなで未来の学校を体感することができました。開校まではまだ数年かかりますが、新しい学校の完成がますます楽しみになりました。



## ◇お知らせ◇

生駒市教育委員会より、下記のとおり決定の通知がありましたのでお知らせします。ご確認ください。

令和7年度卒業式 3月18日(水)

令和8年度始業式 4月7日(火)

令和7年度修了式 3月24日(火)

令和8年度入学式 4月10日(金)

※生駒市公立中学校の令和8年度入学式は4月9日(木)です